

HUT ke 75 Jalasenastri, Pangkalan TNI AL Balikpapan Geber Serbuan Vaksinasi Masyarakat Maritim

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Dalam Rangka memperingati Hari Ulang Tahun Ke 75 Jalasenastri, Pangkalan TNI AL Balikpapan kembali geber penyaluran vaksin melalui serbuan vaksinasi Bagi Masyarakat Maritim di Balai Kesehatan Mako Lanal Balikpapan, hal ini dilaksanakan sesuai intruksi Bapak KASAL Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., yaitu untuk program Vaksinasi Nasional dengan target 1 juta sehari harus dapat mencapai target dan berjalan dengan baik. Seperti hari – hari sebelumnya kegiatan ini dipimpin langsung oleh Komandan Lanal Balikpapan Kolonel Laut (P) Siswo Widodo, S.T., dan didampingi seluruh Perwira Staf Lanal Balikpapan (27/08/2021)

Tim Balai Kesehatan Lanal Balikpapan yg dipimpin oleh Paur Kesum BK Lanal Lettu Laut (K) dr. Muh. Ridwan sebagai Katim Vaksinator melaksanakan Vaksinasi jenis Sinovac dengan jumlah sebanyak 55 dosis bagi Masyarakat maritim Kota Balikpapan dan sekitarnya. Selain itu Personel Lanal Balikpapan yang terdiri dari Babinpotmar dan Personel Pos dan Posmat TNI AL Lanal Balikpapan ikut berperan aktif dalam kegiatan tersebut untuk mensosialisasikan kegiatan ini serta melaksanakan pengumpulan data bagi masyarakat di wilayah Balikpapan dan menghimbau masyarakat di desa binaan masing masing agar ikut berpartisipasi dalam pelaksanaan serbuan vaksinasi ini

Komandan Lanal Balikpapan Kolonel Laut (P) Siswo Widodo, S.T., dalam penyampaianya mengatakan bahwa Lanal Balikpapan akan selalu memberi fasilitas bagi masyarakat maritim di Kota Balikpapan untuk melaksanakan serbuan vaksinasi. apalagi bertepatan hari ini TNI Angkatan Laut Memperingati Hari Ulang

Tahun Jalasenastri ke 75. sehingga moment ini sangat tepat, mengapa demikian karena penyebaran virus covid-19 tidak mengenal waktu dan tempat dimana saja kapan saja mungkin akan bisa terpapar, maka dari itu untuk mencegah penyebaran virus covid-19 ini kami beserta para vaksinator dari Tim Kesehatan Lanal Balikpapan akan memberikan vaksinasi bagi masyarakat disekitar kota Balikpapan kapan pun dan dimanapun. Dari kegiatan Serbuan Vaksinasi ini yg dilaksanakan terus menerus harapannya adalah semoga penyebaran virus Covid-19 dapat kita putus dan Indonesia khususnya kota Balikpapan dapat hidup sehat kembali.

Turut hadir dalam kegiatan ini Ketua Cabang 3 Korcab XIII DJA II dan seluruh pengurus serta seluruh Perwira Staf Lanal Balikpapan.